

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 27 mars 2012

Bruno LE ROUX, Porte-parole de François Hollande

En apparence encore un dérapage

Le Président de la République a évoqué hier « des musulmans d'apparences ».

Cette désignation est particulièrement choquante et illustre la grande confusion et les amalgames permanents qui sont au cœur du discours du président sortant.

Cette expression dépourvue de sens et de réalité traduit une vision communautariste de la société française qui n'est pas acceptable.

A l'heure où l'extrême droite tente d'exploiter le drame de Toulouse et de Montauban pour stigmatiser les musulmans de France, le Président sortant devrait plus que jamais éviter ces écarts de langage dont il est malheureusement coutumier.